

Dieb in der Kapelle

Zwei Statuen wurden gestohlen

Erkelenz-Bellinghoven. — Unbekannte Täter haben in der Nacht zum Mittwoch aus der Bellinghovener Kapelle zwei Plastiken gestohlen. Es handelt sich um eine vor zwei Jahren angeschaffte Matthias-Statue und eine 15 Jahre alte Madonnendarstellung mit Jesusknaben. Tatverdächtig sind die Insassen eines schwarzen Mercedes 180 D ohne Kennzeichen, der am Dienstagabend zwischen 20.45 Uhr und 21.15 Uhr in Bellinghoven beobachtet wurde. Der Diebstahl ist um so unverständlicher, als die entwendeten Plastiken keine Kunstwerke von hohem Wert sind. Die Kriminalpolizei in Erkelenz (Kreisverwaltung) fragt: „Wer kann Angaben über den Pkw oder seine Insassen machen? Wer hat wann festgestellt, daß die rechte Flügeltür der kleinen Kapelle offen stand?“